

冷たい風が吹き、一年で一番寒さが厳しい2月がやってきました。朝、夕は空気も冷たく寒いですが、天気のいい日や風がない日はできるだけ外に出て体を動かして遊ぶようにしています。みんなで体操をしたり、走って体を温めたりと元気よく体を動かして遊ぶ子どもたちです。また、氷やつららを見たり、見つけたりとこの時期ならではの遊びを楽しんでいます。冬の自然に触れる機会を多く持ち、子どもたちの興味や関心に応えていきたいと思います。

まだまだ風邪などの感染症が油断できない毎日ですが、寒さに伴い、より体調を崩しやすく本格的に流行する時期となります。引き続き、手洗い・うがい・換気をきちんと行い、健康で冬を乗り越えられるようにしていきたいと思います。



コマ回し楽しいね!!

初めて紐で回すコマに挑戦した子どもたち。「難しい」「どうやってやるの?」と苦闘しながら取り組んできました。保育士のお手本や説明を何回も聞いたり、お友だちの真似をしたりする子など、一人ひとりが工夫をして頑張っていましたよ!毎日毎日練習する中で1人、2人とコマを回せるようになる子が出てきました。その姿が刺激となり一生懸命練習し、今では沢山の子が回せるようになりました!コマ回し大会が終わってもコマ回しを楽しむうさぎ組さんです♪



おには~そと!!ふくは~うち!!



豆まきの時期がやってきました。節分が近づくにつれ"まめまき"をクラスで歌ったり、節分の絵本を読んだりしています。豆まきに向けて鬼のお面や升を作り準備は万端です!準備ができると早く豆まきがしたい子どもたち。ドキドキした表情を見せながら「おにどこからくるのかな~?やっつけるぞ!」と、待ち遠しい様子です。

豆まきを楽しみ、1年の無病息災をお祈りしたいと思います。